

24 CROMOSOMAS - SUPER PODERES - SEMILLAS ESTELARES **SIN VIDEO**
Published 9 October 2020 by ATTACHE, español

Anéeka: La mayoría de las semillas en la Tierra tienen 24 cromosomas. Solo es que no están activados sus cromosomas, permaneciendo como 22 cromosomas terrestres o humanos, y los que faltan, se quedan como ADN "basura" según la ciencia humana. (Solo aclaro que algunos humanos tienen 23 cromosomas más nunca 24).

Pregunta: ¿Se pueden detectar esos dos cromosomas de más aquí en la Tierra? Por ejemplo, a través de las pruebas que están haciendo ahora u otras?

Anéeka: Sí <<<< Gran peligro aquí. No creo que a través de las pruebas de 3 letras, pero como eso, recolecta material genético, sí lo están introduciendo en una base de datos con fines oscuros. Es decir, intentan detectar a quienes no son humanos, para aniquilarlos. Prevenir que entren a la Tierra, que les quiten poder, que se lleven almas y conciencias, al venir a despertarlos. Eso es lo que naturalmente hacen las semillas, despertar a otros y llevárselos o liberarlos. Son peligrosas las semillas, peligrosidad máxima para el Cabal, por eso las intentan detener con todo lo que tienen.

Pregunta: Has comentado antes: "Solo aclaro que algunos humanos tienen 23 cromosomas, más nunca 24". ¿Aquí te refieres a los humanos solo o también a las semillas? Es decir que las semillas tienen 24?

Anéeka: Semillas tienen 22 o 23 cromosomas activados, más 1 o 2 desactivados. Al despertar de sus conciencias y dependiendo de su nivel intelectual y de conciencia, Sí pueden llegar a activar sus 24 cromosomas, lo que las delata como no humanos. Hay humanos despiertos, pero no pasan de 22 o 23 cromosomas. Es raro el de 23 pero existe, pues el 99,99% de ellos tienen 22 cromosomas. Solo uno entre 1000 o más, tendrá 23 cromosomas, según entiendo.

Si la persona es una semilla y recuerda todo por su mismo despertar, Sí puede (aunque no necesariamente) activar sus 24 cromosomas. Como efecto secundario a esto, no puede tener descendencia humana con una pareja de 22 o 23 cromosomas. Pero no solo es cuestión de cromosomas y ya. Lo que pasa es que ese último, el 24,

activa funciones mentales avanzadas y eso es el terror del Cabal, porque se vuelven inmanejables. Sin mencionar la posibilidad de tener habilidades no humanas, “súper poderes”, no solo telepatía. Y esto es muy real.

Parece algo de historietas Marvel o de Hombres X, pero eso está basado en las semillas. Menciono la enorme cantidad de niños que están entrando desde el año 2000, con habilidades que los medios suprimen. (Véase el trabajo de Mari Rodwell de Australia). Otro ejemplo es Wim Hof con su habilidad de controlar el frío y el calor. No sé si él lo sabe o no, pero eso no es “humano”.

Pero está lejos de ser el único. Hay ya muchas semillas abajo que se saben no humanos. Con memorias enteras, no sospechas. Es decir, recuerdan quiénes eran antes, dónde vivían, cómo eran sus casas, sus cosas, sus amigos, sus animales y hasta su familia. Incluso sus naves, cómo opera la puerta del baño, el cómo es adentro. Todo.

Pero deben caminar la Tierra como humanos porque así lo decidieron. Caminan sin miedo, o no con el mismo de los humanos. Porque se saben eternos, no de ahí, inmunes a la muerte, a veces hasta deseándola, no por suicidas sino por regresar a casa. Son extraterrestres enteros ‘maneando’ un cuerpo humano, se ven normales, caminan por la calle en vaqueros, usan autobuses, pagan impuestos. Pero no son humanos. Ni obedecen las reglas, no soportan trabajos tradicionales.

Pero aquí lo importante es que saben que no son humanos, porque saben y recuerdan qué son y por qué están ahí. Esos son los que el Cabal desea eliminar, porque de lo contrario derrocarán todo el sistema. Son inmanejables, imposibles de corromper, ni de manipular, ni de someter. Ven a través de las agendas, leen todo, entienden todo. No se pueden comprar con dinero, ni manipular. Son un peligro. Por eso los desean eliminar y por eso tanto ataque contra los niños hoy en día, más de lo que de por sí ya los atacaban. Evitar que crezcan, a volverse enteros con poderes, especialmente mentales.

Pregunta: Lo que dices de “Parece algo de historietas Marvel o de Hombres X, pero eso está basado en las semillas”, ya me sonaba a mí eso muy cercano... enmascarando la verdad.

Anéeka: Sí, es la fórmula de siempre. Enmascarar y burlarse de la verdad acusándola de ser ficción. Usando el que eso no sea posible según los acuerdos de la ciencia humana manipulada. Lo veo hoy en Yázhi, con mis propios ojos. Simplemente eso no es ya normal ni a los estándares de aquí. Tiene lo que se dice súper poderes, pero eso escapa la credibilidad humana.

El otro día le estaban aventando Khila y Raguel muñecos de peluche, mientras que ella, muerta de risa, saltaba sobre su cama. Las demás solo observábamos. Los peluches nunca la alcanzaban. No porque los esquivara. Sino porque pegaban contra un campo de fuerza invisible, como a medio metro de ella. Ella explica cómo lo hace, no es loco ni descabellado. Lo hace, y con lógica pura. Es ciencia, no magia, aunque en el final acaba siendo lo mismo. Y la pequeña niña hace eso y más.

Vienen así los niños, y veo que no solo en la Tierra. Aquí también. Vienen a romper esquemas, a imponer parámetros diferentes, a probar que todo es mente.

Pregunta: Wow, alucinante Yázhi. ¿Y cómo lo hace lo de crear un escudo?

Anéeka: Sí. Y ni siquiera pone una mano como para activarlo, como señal de stop como lo pensarían. Solo pasa, está algo ahí que detiene todo. Que la protege. Crea lo que imagina. Manipula la realidad y la materia usando solo la mente.